

Les déchets dans l'histoire

Les déchets pendant la préhistoire

Nourriture

Carcasses
Peaux Coquilles
Graisse
Boyau
Arêtes
Dents
Défenses
Cornes
Noyaux
Feuilles
Paille
Poils
Eau sale
Epis vides
Plumes
Racines

Vêtements

Peaux d'animaux

Fabrication des outils

Bois
Morceaux de pierre

Feu

fumée
Bois mal brûlé
Cendre

Petits besoins

urine
excréments

Très peu de ces déchets ont été retrouvés à notre époque car ce sont des déchets naturels, alors ils se sont décomposés pour la plupart.

Au **Moyen – Age**, les gens jettent leurs ordures par leur fenêtre. les porcs et les rats se promenaient librement dans les rues . La ville ressemblait à **une porcherie** Cela causait de nombreuses maladies

Qui a créé la poubelle ?

Le mot nous vient d'un préfet de Paris, monsieur Eugène Poubelle qui a créé ce récipient à couvercle en 1883. Les parisiens devaient y mettre leurs déchets.

Nous avons pris l'habitude d'appeler cet objet une « poubelle ».

